
実行委員会だより
令和５年9月吉日
速見小学校PTA

広報委員会

9月になりましたが残暑厳しく、みなさま体調などご自愛くださいませ。
さて9月２日（土）に第４回PTA実行委員会が開催されましたのでご報告さ
せていただきます。

校長先生より：暑くてなかなか外での体育をしづらい状況となっています。
運動会の練習等も状況をみてやっていきたい。

案件１：各委員会より活動の計画と報告
・保険文化委員会→11/16（木）給食試食会開催予定
・５年生学年委員→9/12（火）参観・懇談終了後親子行事の話

合い予定
・PTA       →7/29（土）校区ふれあい祭りお手伝い

案件２：ふれあい祭りについて
・お手伝い参加35名（教職員含む）
・熱中症などの発生なく無事終了
・次年度以降の日時についての検討事項を自治会へ提案予定

案件３：運動会について
駐輪場・正門付近の警備 広報用写真 来賓の受付接待 など
・駐輪場の警備を（例年通り）PTAより外注（警備会社）。
・写真は村上写真企画に依頼予定（経費2万円）
・来賓の受付、接待→教職員 ※お茶の費用をPTAで負担
・子供ようの日よけテントについて→設置してもあまり日よけ
にならない計算だがテントを立ててみて効果の検証を行う予
定。（次年度以降も継続するか検討が必要）

・PTA役員用のビデオ席（観覧席）を本部テント右側だけでな
く左右に設置できないか？→今年度は観覧席をなくし体調不
良者の避難場所にしたい。

・新型コロナ以前、運動会は１日であったがコロナ禍で半日に
なったが今後も半日を継続するのか？→小学校のプログラム
は半日で終わる内容で継続していく。１日にするならば校区
体育祭と合同で行うことを検討する。

・運動会終了後のトイレ掃除をPTAで担当する。

案件４：校区体育祭について
・お手伝いを募集（13名）→決勝係（ゴールテープや順位案内）
・詳細はまだ届いていない、体育振興会と合同で行う予定
・決勝係はPTA全体に募集するが、13人集まらなければ実行委員
に優先的に声掛けをする。

案件５：その他
・学校地区担当→数名の転出、転入があった

ららぽーとマンションは12月前後から入居予定
で何名くらい増加するかまだわからないが、新
地区を編成する必要があるかもしれない。

・門真市PTA →給食についてのご意見を戴きたい。給食の選定
に少しでも保護者の意見を反映したい。給食試
食会でアンケートを取る予定があるなら門真市
PTAに共有してもらいたい。
保護者としてご意見があればPTAへ。
キンボール再開を見送るかわりに発表会のよう
なものを企画している。レッツクリーンと日が
かぶっており速見小学校は参加が難しいとの意
見に対し、映像参加してみてはとのご意見をい
ただいているとのこと。

・子ども110番→旗の位置を記した地図が完成。地図が小さく見
にくいので拡大するよう鋭意努力中。

※9月14日（木）の時点で校区体育祭のお手伝いは13名集まっております。

ご協力ありがとうございます。

次回のPTA実行委員会は10月7日（土）10：00～の予定です。

ＰＴＡバレー部
毎週土曜日 14：30～17：30
速見小学校体育館にて元気に活動中！！
対象は全ＰＴＡ会員です。
いつでも参加者大歓迎です！！
詳しくは山田先生まで。


